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San José, 16 de Enero de 2023

Señores(as):
Mónica Araya Esquivel

Referencia : ACUERDO 9763-III DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL INS. Consultas e inquietudes del director Willy Carvajal con respecto a
la legalidad del Acuerdo 9741-IV sobre aumento salarial a los funcionarios del INS y de la convocatoria de la sesión extraordinaria N° 9758.
PÚBLICO

 
Para su conocimiento y acciones correspondientes, le comunico que la Junta Directiva del INS en sesión ordinaria N° 9763, artículo III
del 10 de enero del 2023, tomó el siguiente acuerdo sobre el tema citado en la referencia: 

La directora Laura Mora Camacho, se refiere a correos enviados por el director Willy Carvajal Carvajal a la Dirección Jurídica, a
principios de este mes, solicitando asesoría y consultando aspectos relativos a la legalidad del Acuerdo 9741-IV, tomado el 23 de
agosto del 2022, sobre el aumento salarial a los funcionarios del INS y con respecto a la convocatoria de la sesión extraordinaria N°
9758 del 1 de diciembre del 2022. 

 
En este sentido la directora Laura Guevara Gutiérrez, mociona para que, con motivo de la amplia discusión y explicación en el seno
de la presente Junta, se den por atendidas y contestadas las consultas y requerimientos planteados por el director Carvajal en los
correos antes referidos, y se dé un cierre definitivo a este tema. 
 
Abona a esta moción la directora Mercedes Campos Alpízar, para que la Presidencia valore someter esta situación a conocimiento
del Consejo de Gobierno, incluyendo las manifestaciones sobre el perjuicio que está sufriendo la institución con participaciones
alejadas de lo que esta Junta Directiva ha acordado, en el sentido de que la Presidencia sea la vocera en las comunicaciones con la
prensa.
 
Una vez discutido y analizado este tema, la Junta Directiva 
 
CONSIDERANDO QUE: 
 
Ha sido ampliamente discutido y explicado en la presente sesión, con base en el bloque de legalidad correspondiente, los temas
relativos a las consultas e inquietudes planteadas por el director Willy Carvajal en sendos correos enviados a la Dirección Jurídica a
principios de este mes.
 
ACUERDA:
 

1. Dar por atendidas y contestadas las consultas y solicitudes enviadas mediante dos correos electrónicos, de principios de este
mes, por el director Willy Carvajal Carvajal a la Dirección Jurídica, solicitando asesoría y consultando aspectos relativos a la
legalidad del Acuerdo 9741-IV, tomado el 23 de agosto del 2022, sobre el aumento salarial a los funcionarios del INS y con
respecto a la convocatoria de la sesión extraordinaria N° 9758 del 1 de diciembre del 2022,  con base en lo discutido y explicado
por esta Junta Directiva en la presente sesión.

 
2. Solicitar a la Presidencia Ejecutiva que valore someter lo relacionado con esta discusión al Consejo de Gobierno, en razón de

que se violenta lo acordado por esta Junta Directiva en el sentido de que las manifestaciones a la Prensa, por acuerdo de este
Cuerpo Colegiado, deben ser por medio de dicha Presidencia, al ser la vocera de este Órgano Colegiado.

 
Acuerdo firme
 



Atentamente,
Secretaría de Actas Corporativa
Secretario de Actas
Alex Alberto Diaz Morera

cc: Luis Fernando Monge Salas, Lilliana Maria Orozco Chinchilla, Leopoldo Peña Cubillo, Priscilla Gamboa Araya, Osvaldo Vega Madriz

Estado: Enviado
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